



Dysfonctionnement I-CART

publié le 11/12/2017

Descriptif :

Madame, Monsieur

Plusieurs parents m'informent de dysfonctionnements pour accéder à l'ENT depuis plusieurs jours. Une requête a été faite jeudi dernier par le collège auprès des services du rectorat seul habilité à prendre des mesures correctives. Le nécessaire est à nouveau fait tant du coté du rectorat que du prestataire ORANGE.

Je vous remercie de votre compréhension.

Cordialement

Frédéric caillier

Principal



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.